

## ▶Presidente Santos ternó a la magistrada de la Judicatura María Mercedes López para el cargo.

Este miércoles, después de varios meses de espera, <u>el Gobierno destapó el nombre de su</u> candidato en la terna. La magistrada María Mercedes López, actual integrante del Consejo Superior de la Judicatura, completa la baraja de la que forman parte el actual procurador, Alejandro Ordóñez -postulado por la Corte Suprema- y Orlando Gallo Suárez, ternado por el Consejo de Estado.

María Mercedes López es magistrada de la Judicatura (Foto. El tiempo)

Abogada especialista en derecho penal, **López es reconocida porque en varias** oportunidades destapó irregularidades en la Sala Disciplinaria del Consejo Superior de la Judicatura, de la que forma parte, y porque se opuso a polémicas decisiones adoptadas por la mayoría de ese tribunal que luego terminaron revocadas por la Corte Constitucional.

Ordóñez picó en punta porque, además de ser el actual titular del cargo, empezó campaña oficial en septiembre, una vez postulado por la Corte Suprema de Justicia. Además, en esta oportunidad la elección se realizaría tres semanas antes de la fecha que ha sido tradicional en los últimos 12 años (a mediados de diciembre).

Este miércoles, consultada por EL TIEMPO, la magistrada López aseguró que está segura de que el Congreso «brindará todas las garantías para que los tres aspirantes a la Procuraduría puedan dar un debate con altura intelectual y jurídica».

«Es una honrosa designación que reconoce el trabajo de las mujeres», señaló López, quien completa 24 años de experiencia en la Rama Judicial.

Agregó que de ser elegida, concentrará esfuerzos «en el posconflicto: en una Procuraduría trabajando con toda la fuerza en la protección de los derechos humanos y en ayudar a consolidar la paz».

## Partidos analizan

Tras conocerse la designación de López, el presidente de la Cámara de Representantes, Augusto Posada, destacó sus calidades para ocupar el cargo en caso de que sea elegida por el Senado.



«Celebro la decisión del señor Presidente de presentara a la doctora María Mercedes, una mujer con todas las condiciones para aspirar a este cargo. Será el Senado el que dé la última palabra», afirmó Posada.

Sin embargo, agregó que «la bancada de Senado del Partido de 'la U' fue la primera que anunció su respaldo al doctor Ordóñez».

Alfonso Prada, presidente-vocero del Partido Verde, anunció que entrevistarán a la exmagistrada López, así como lo han hecho con Alejandro Ordóñez y Orlando Gallo, los otros dos ternados.

«Me gusta que sea mujer y que haya sido magistrado. Una vez verifiquemos con ella cuál es su idea de Procuraduría, anunciaremos al país el voto de la bancada», afirmó el representante.

## ¿Quién es María Mercedes López?

La magistrada del Consejo Superior de la Judicatura María Mercedes López es especialista en derecho penal, criminología y magíster en ciencias penales y criminológicas de las universidades Autónoma Latinoamericana, de Medellín, y Externado de Colombia.

Ha ocupado la magistratura en las salas Penal del Tribunal Superior de Pereira y del Consejo Seccional de la Judicatura del Tolima.

Así mismo, fue delegada de la Procuraduría ante la Fiscalía General de la Nación en Medellín y el Tribunal Superior del Huila.

http://www.eltiempo.com/politica/magistrada-completa-terna-para-procurador 12348641-4